

新年のご挨拶

施設長 橋本 和高

新年明けましておめでとうございます

皆様におかれましては、穏やかに新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

旧年中は、当施設の運営にご理解とご協力を賜り厚く御礼申し上げます。さて、今年は午年、「丙午(ひのえうま)」の年にあたり、新たな活力が生まれ、物事が前向きに動いていく年と言われております。

当施設におきましても、この丙午の年を利用者様の毎日がより明るく、安心して過ごせる一年となるよう、職員一同、安心をひとつにして取り組んでまいります。安全・安心を第一に、笑顔とぬくもりのあるケアを大切にしてまいります。今後とも、より一層のご指導ご鞭撻を賜りますようお願い申上げます。末筆ではございますが、皆様のご健康とご多幸をお祈りし、新年の挨拶とさせいただきます。

令和八年
元旦

防火避難訓練 (11/5)

夜間に火災が発生した想定で訓練を行いました。少ない職員数での初期消火、消防署への通報、入所者の避難と冷静な対応が必要です。いざという時の為、入所者、利用者の方の安全を確保できるよう定期的に訓練していきます。



クリスマスケーキ贈呈(12/19)

大洲喜多法人会様より、クリスマスケーキを贈呈していただきました。いくつになってもケーキのプレゼントはうれしいですね。みんなで美味しくいただきました。



令和8年 1.2.3月 行事予定

1月	初詣 個別ケア	(ケア) (特養)
2月	節分(豆まき) 餅つき 個別ケア	(特養・ケア) (特養) (特養)
3月	ひなあられ作り 個別ケア ふれあい祭り	(特養・ケア) (特養) (全体)

* 行事予定は変更になる場合がありますのでご了承下さい。

みかん&マスクをいただきました

12/17 (水)
大洲地域労働者福祉協議会様より、みかんとマスクを届けていただきました！
みかんには免疫力を高め、お肌をきれいにする作用など、たくさんの栄養素が含まれています。感染症が流行的季節、たくさん食べてまだまだ続く冬を元気に過ごします！ありがとうございました(^)/

